
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 
 

Ata CA. n° 10/2023. Aos dezenove dias do mês de outubro de 2.023, às 09:30, reuniram-se na sede do 
instituto os membros do Conselho Administrativo André Girenz Rodrigues, Adriano Gonzaga da Costa, 
Jean Carlo Muniz, Juliana Veiga dos Santos, Maria Guilherme de Almeida, Renato Martins Fernandes, 
Rita de Cássia Ferreira Furlan e Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade - Presidente do BERTPREV. 
Com a presença dos Srs. Alexandre Hope Herrera, CAF, e José Ferreira Melo Filho, CJP, membros do 
SSPMB e servidores do BERTPREV. Dando início à pauta da Reunião Ordinária, o Sr. Waldemar lembrou 
aos presentes que foram enviados pelo canal de comunicação oficial deste Conselho, no whatsapp, os 
arquivos com as atas do Comitê de Investimentos nos 46, 47, 48, 49, 50 e 51/2023 (atas de 
setembro/2023), Quadro com o resultado das aplicações financeiras – setembro/2023, relatório de 
investimentos – setembro/2023, relatório da ouvidoria setembro/2023. Em relação as atas do Comitê de 
Investimentos, deliberou o conselho por unanimidade em referendar as atas nos 46, 47, 48, 49, 50 e 
51/2023. Quanto à apreciação do Relatório de Investimentos de setembro/2023 e quadro resumo das 
aplicações – setembro/2023 o Sr. Alexandre fez breve explicação, sendo o relatório referendado por 
unanimidade.  

Mês Saldo Anterior Saldo Atual   
Rentabilidade dos 

ativos 
  

Retorno 
(%) 

Meta (%) 
p.p. index 

(%) 

Janeiro 697.916.632,80 694.900.204,19   4.711.571,39   0,67 0,98 -0,32 

Fevereiro 694.900.204,19 716.482.113,68   4.918.639,53   0,69 1,21 -0,52 

Março 716.482.113,68 730.192.785,90   12.148.672,22   1,69 1,19 0,50 

Abril 730.192.785,90 741.257.020,38   8.704.492,48   1,19 0,98 0,20 

Maio 741.257.020,38 757.281.392,70   13.305.868,95   1,80 0,68 1,11 

Junho 757.281.392,70 767.653.426,54  8.942.033,84  1,18 0,35 0,83 

Julho 767.653.426,54 774.639.745,24  4.694.858,36  0,61 0,55 0,06 

Agosto 774.639.745,24 779.922.717,26  3.018.926,08  0,39 0,70 -0,32 

Setembro 779.922.717,26 782.947.903,57  780.942,85  0,10 0,67 -0,57 

Total >>> >>>   61.226.005,70   8,61 7,57 1,04 

O Sr. Presidente informou que houve a publicação do convite para o curso das certificações de 
conselheiros, gestores e membros do Comitê de Investimentos, nos dias 24/10/2023 a 26/10/2023 nos 
Boletins Oficiais de nos 1127, 1128 e 1129, com o total de 29 inscritos. Foi apresentado o Relatório da 
Ouvidoria de setembro/2023, sem ocorrências registradas, sendo atestada a conformidade dos atos. 
Analisado o relatório bimestral do Controle Interno julho – agosto de 2023, o conselho decidiu em ratificar 
a boa ordem do relatório. Foi protocolado e entregue ao Presidente do BERTPREV e do Conselho o Ofício 
nº 05/2023 – GT/BERTPREV, com o relatório conclusivo das ações indicadas pelo grupo de trabalho 
formado para a identificação de medidas necessárias à adequação do plano de custeio do RPPS, no qual 



o conselho tomou ciência e irá discutir sobre o tema. Foi recebido o Memorando nº 128/2023 – CJP, que 
contém todos os estudos de impactos atuariais feitos em 2023 pelo BERTPREV, disponibilizado para 
ciência aos conselheiros. O Sr. José Ferreira, Coordenador Jurídico-Previdenciário do BERTPREV, 
informou sobre a iminência da licitação para prestação de serviços médicos periciais e retomou sobre a 
inclusão da avaliação biopsicossocial, deliberada na reunião ordinária anterior, e questionou sobre a 
periodicidade das avaliações, sendo deliberado por este Conselho que a avaliação biopsicossocial 
acompanhe o calendário das avaliações médicas, ou seja, a cada 2 anos. O Conselho referendou por 
maioria que feita uma avaliação dos serviços prestados pela empresa contratada de estudo atuarial, tendo 
em vista as constantes demandas apresentadas no cenário atual, onde o BERTPREV necessita de 
celeridade no atendimento às solicitações. Esta ata e seus anexos estarão disponibilizados para consulta 
no site do BERTPREV, www.bertprev.sp.gov.br. Sendo assim, nada mais havendo a tratar, encerrou-se a 
reunião às 12:00 h, sendo lavrada a ata por mim, André Girenz Rodrigues, secretário deste Conselho, e 
após lida e discutida a mesma foi colocada em votação e aprovada por unanimidade, que segue assinada 
pelos presentes. 

Waldemar César Rodrigues de Andrade           __________________________ 
Adriano Gonzaga da Costa     __________________________ 
André Girenz Rodrigues     __________________________ 
Jean Carlo Muniz      __________________________ 
Juliana Veiga dos Santos     __________________________ 
Maria Guilherme de Almeida     __________________________ 
Renato Martins Fernandes                       __________________________ 
Rita de Cássia Ferreira Furlan    __________________________ 
 
 


